

Jean-Claude

6 décembre 2019

L'APPARTEMENT

JOURNAL D'UN APPARTEMENT

J'étais heureux jusqu'à ce jour du **1er septembre 2017**.

Beaucoup de bruit sur le palier; ça crie, ça rit, ça crie et ma porte s'ouvre brutalement.

Je crains le pire en voyant quatre filles entrant dans le séjour avec valises et sacs à dos. Une grande en jean et tee shirt, un peu barrée. Une petite avec une minijupe et des chaussettes rayées.

Les deux autres quasi jumelles, l'une avec des piercings dans les sourcils, l'autre dans les lobes de chaque oreille.

Je m'attends au pire.

Discussions, engueulades pour la répartition des pièces, bref la grande et la petite s'installent dans le séjour et les jumelles dans la chambre.

2 septembre, minuit dix

Toujours le même bruit sur le palier : ça crie, ça rit et ça rentre brutalement.

Y en a deux qui s'étalent dans la cuisine en butant sur la petite marche.

Une autre court vers la salle de bains et se met à vomir dans les wc.

La dernière marche à quatre pattes pour essayer de rejoindre la chambre du fond.

Une heure du matin : enfin le silence.

15 septembre

Beaucoup de bruit sur le palier : ça crie, ça rit et ça rentre dans le séjour.

Mais cette fois ils sont huit ; les quatre filles accompagnées de quatre garçons tout aussi déjantés qu'elles (jeans percés, piercings dans tous les orifices du visage et l'un avait même sur le crâne une crête de cheveux d'un rouge vif impressionnant.)

Commence alors une discussion pour savoir qui occupe telle pièce, qui avec qui, et pourquoi lui avec elle.

Je suis obligé de me boucher les oreilles devant un tel déferlement de bruits et de gémissements en tout genre. Pourtant je ne suis habituellement pas pudique car j'en ai vu des scènes osées et j'en passe.

30 septembre -15 octobre-1er novembre

Toutes ces soirées se ressemblent: alcool, drogues et je passe sous silence le reste.

1er janvier 2018 : enfin seul au calme.

La veille mes 4 colocataires sont parties, une pétition des copropriétaires de l'immeuble a obligé le syndic à les expulser.

Maintenant j'attends de nouveaux occupants avec bien sûr beaucoup d'appréhension.

J'espère retrouver un peu de sérénité mais pas trop quand même, un peu de vie et d'animation pour meubler mes vieux jours seront les bienvenues puisque je suis fait pour ça, moi l'appartement meublé .